
      令和 5年度 第 2 回白樺会班長会議議事録 

 
2023/05/23 会長 横藤雅人 

１． 班長の各部所属 

・以下となりました。どうぞよろしくお願いいたします。（ ）内は班。 
【総務部】 藤田由美さん（8）、香川裕美さん（14）、高橋哲夫さん（22） 
【会計部】 新村正さん（16）、村岡理恵さん（21） 
【女性部）】 石井公美子さん（6）、坂本綾子さん（7）、長瀬香織さん（12） 
【文化体育部】 石塚成子さん（4）、山崎真嗣さん（11）、山田真紀子さん

（18）、下田一隆さん（23） 
【福祉部】 鳥本康子さん（1）、藤森辰也さん（9）、峯山和敏さん（17） 
【環境衛生部】 藤本美知子さん（2）、大越展子さん（10）、赤平雄一さん

（19）、泉田貴恵さん（20） 
【防犯防災部】 斉木昭彦さん（3）、遊佐春哉さん（5）、古畑光夫さん（13）、

中田克哉さん（15） 
 

２． 青葉自治連合会他報告 

・自治連定例役員会（5/18・木）の報告で、今後の主な予定として以下が紹
介されました。 

・青葉中央公園土起こし（～6/1・木）、花苗植え（6/2・金・10:00） 
・AOBA クリーンアップ大作戦（6/13・火・14:30～16:00 青葉中央公園） 
・東商業高校ボランティア部プレゼン（6/15・木 16:30～ 青葉まちづくりセ

ンター） 
・青葉町文化祭（7/11・火～7/13・木 区民センター） 
・厚別区民まつり（7/28・金～29・土）→4 年ぶりの実施です。 
・自治連女性部七夕会（8/7・月 青葉中央公園）赤十字と協力、茹でとうも

ろこしがふるまわれるそうです。 
・青葉会館運営委（4/25・火）、社会福祉協議会（4/25・火）、厚別区民ふれ

あい推進会総会（4/28・金）等報告→青葉町の高齢化率を紹介しました。 
・トルコ・シリア大地震救援金（160,400 円、うち 20,000 円が白樺会）を、

4/28（金）に自治連土田会長が前田厚別区長に届けたことを報告しました。 
  

白樺会回覧 



 

３． マス花壇関係 

・5/13（土）に土壌改良が参加者 21 名で、5/20（土）にマリーゴールド 1700
株の植え込みが参加者 50 名以上で、晴天に恵まれて無事に終了しました。
どちらも、作業は 1 時間以内で手際良く終えられ、参加された皆さんが笑顔
で話されているのが印象的でした。マス花壇ボランティアも 12 名の方が引
き受けてくださり、水等を運ぶカートやタンクをお渡ししました。また、後
日花壇への表示札を掲示する予定です。きっと、道を行く方の目を楽しませ、
心をなごませてくれることでしょう。ボランティアの皆さん、どうぞよろし
くお願いいたします。 

 

４． ふれあいいきいきサロン 

・第 1 回（6/28・水）計画が別紙にて回覧されます。健康体操、お茶会、コ
ーラスです。ぜひご参加ください。 
 

５． 緊急連絡網 

・緊急時の役員と班長さんの連絡体制が確認されました。 
 
６． 会費納入、執行状況 

・会費は、お陰様で順調に納入されつつあります。 
・寄付関係（社会福祉協議会、青葉寿会、トルコ・シリア大地震救援金）も報

告されました。総会議案にありました若葉ファミリークラブは、白樺会から
の参加者が少なくなったことから、寄付を辞退された報告がありました。 
 

７． デジタル推進、ホームページ運用関係 

・前回班長会以降に更新したホームページ（マス花壇作業）の紹介を行いま
した。写真がたくさん掲載されていますので、ぜひご覧ください。また、ホ
ームページをスマホで閲覧した際に、写真や文書と説明のテキストのバラン
スが悪くなってしまう問題がありましたので、今後はそうならないように工
夫する旨も説明されました。 

  



 
８． 防犯防災関係 

・防災サポーターが 3 名増え、5/16（火）に第 8 回防災サポーター会議が開
催されました。主な内容は、要支援のご家庭への防災だより№4 の配付の方
法や日程についてでした。防災だよりは班長さんを通して全戸配付をお願い
しました。 

・防災サポーターは、今後も募集をしています。また、要支援家庭の登録も引
き続き受け付けています。ご希望の方、あるいはお知り合いに、心当たりの
方がいらしたら、森山部長までお知らせください。 

・後日、より広い参加者層の防犯防災研修を企画したいと考えています。 
・交通安全街頭啓発報告がありました。森山部長が参加してくれています。 

 

９． 白樺会便利シート 

・昨年度各家庭に『「白樺会」連絡先』という A5 のカードを配付しました。
その修正案を提示しました。近日中に、各家庭に A4 のものを配付する予定
です。見やすい場所に置いたり貼ったりしてご活用いただきたいと思います。 

・併せて、各班に引っ越して来られた方がいたり、転出されるご家庭があっ
たりした場合は、班長さんがそのご家庭に声をかけることを確認しました。
皆様からも、各班の班長さんや役員にお知らせください。 
 

１０． その他 

・ゴミ出しの際に、他の町内会のゴミステーションに出している方がいらっ
しゃいます。そのことへの注意文書を回覧します。 

・班長さんからの情報で、1 名小学校入学のお子さんがいることが分かり、中
島副会長がお祝いを渡してきました。今年白樺会の新 1 年生は 2 名となり
ました。うれしいですね。もし、慶弔の対象の方がいらっしゃいましたら、
どうぞお知らせください。 
 

※この後、各部会にて自己紹介と今後の予定確認がされました。この日の班
長会議は、盛りだくさんの内容でしたが、短時間で終了することができまし
た。 


